
Pièces 10 Pièces

Superficie 333 m²

Référence 66-00

Prix 1 680 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette  propriété  exceptionnelle  se  situe  dans  un  environnement  naturel  privilégié.

Elle est constituée d’une magnifique maison de maître du 19ème siècle, entourée

d'un parc arboré entièrement clos de murs, de 3970 m². Les pièces de réception

d'une surface de 138 m² agrémentées d’une grande cheminée, ainsi qu’une suite

de 61 m² s'ouvrent au sud sur le parc et la piscine, offrant un cadre de vie unique

en toute intimité. Dans le hall d’entrée, un escalier majestueux incarne la grandeur

et  la  beauté  de  la  maison  ;  il  vous  mène  vers  4  chambres  et  4  salles  de  bains,

toutes décorées avec goût et ...

This exceptional property is located in a privileged natural environment. It consists

of  a  magnificent  19th  century  mansion  surrounded  by  3970  sq.m  of  walled

parkland with trees. The 138 m² reception rooms with a large fireplace, as well as a

61 sq.m suite open onto the park and the swimming pool, offering a unique living

environment  in  complete  privacy.  In  the  entrance  hall,  a  majestic  staircase

embodies  the  grandeur  and  beauty  of  the  house;  it  leads  to  4  bedrooms  and  4

bathrooms, all tastefully decorated and opening onto their balcony overlooking the

garden.The very large volumes and the ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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